

zwei Englische Wochen, sechs Spiele und 18 Punkte! Mehr Motivation für das heutige Heimspiel gegen die VSG Altglienicke kann es nicht geben und deshalb freuen wir uns, dich heute zu einem weiteren wegweisenden Spiel im Kampf um Platz 1 im Stadion der Freundschaft begrüßen zu können.

Was waren das für vergangene Wochen? Der Februar darf gut und gerne als "goldener Februar" betitelt werden, alle fünf Spiele wurden mit der höchsten Punkteausbeute abgeschlossen. Auch der März begann mit dem Sieg in Zwickau äußerst erfolgreich. Das macht Mut und definitiv Lust auf mehr! Wer hätte Ende Januar nach dem desolaten Spiel in Erfurt gedacht, dass wir es nach heutigem Stand in der eigenen Hand haben den allseits



begehrten Platz an der Sonne der Tabelle zu erreichen? Man sieht, dass insbesondere die Wintertransfers einschlagen und insgesamt viele weitere Optionen geben, um die Qualität des Kaders am Spieltag stark anzuheben. Unsere individuelle Klasse kann auch heute von hoher Bedeutung sein. Mit der VSG Altglienicke gastiert eine ambitionierte Mannschaft in unserem

Wohnzimmer, die mittlerweile Jahr für Jahr im oberen Tabellendrittel mitmischt. Nach vier Spielen ohne Sieg trennen uns aktuell 10 Punkte von den Hauptstädtern. Die heutige Partie ist also als eine der letzten Möglichkeiten für Altglienicke anzusehen, um Richtung Tabellenspitze nochmals gefährlich zu werden. Mit einem Sieg für unsere Rot-Weißen wäre dann aber der Dreikampf zwischen Cottbus, dem BFC und Greifswald nun ziemlich sicher offiziell eröffnet. Hinsichtlich des Supports kann man für das heutige Match ebenso Mut und Kraft aus den vergangenen Spielen schöpfen, denn über 6.000 Energetiker auf einen Dienstag gegen Hertha II und rund 1.200 Lausitzer in Zwickau sind sehr beachtlich und zeigen nochmals, dass WIR als Einheit aus Fans und Spielern den Unterschied ausmachen können. Lasst uns also heute GEMEINSAM von der ersten Minute an alles für unsere BSG geben und die Jungs zum siebten Sieg in Folge brüllen! Auf geht's Jungs aus Cottbus!

Rückblick: FC Energie Cottbus – Hertha BSC II 3:0

Gerade einmal 2 volle Tage blieben zur Erholung, bevor das nächste Heimspiel anstand. Das Nachholspiel gegen die Amateure der Hertha lockte gut 6.000 Zuschauer ins Stadion. Sehr

beachtlich für ein Spiel unter der Woche gegen einen eher weniger attraktiven Gegner. So kann es weitergehen, liebe Cottbuser! Stimmungstechnisch war das Spiel gerade durch den äußerst positiven Spielverlauf nicht verkehrt. Gerade zum Ende hin gab es einige stimmungsvolle Momente, in denen teilweise das ganze Stadion der Freundschaft mitgemacht hat. Solch



eine Atmosphäre könnte doch ruhig jedes Spiel sein, nicht wahr? Das Ergebnis klingt am Ende vielleicht deutlicher als es war, trotzdem war die Leistung geschlossen und effizient, weshalb man verdient als Sieger vom Platz ging und den 5. Sieg in Folge einfuhr. Der Zug rollt unaufhaltsam weiter!

Rückblick: FSV Zwickau – FC Energie Cottbus 0:2

Ein äußerst brisantes Auswärtsspiel stand mal wieder an. Zwickau mit ihren Freunden aus dem Tal der Ahnungslosen baten zum Tanz. Etwas über 1.200 Cottbuser zogen am Sonntag in Westsachsen ein und trugen ihren Teil zur überragenden Kulisse von insgesamt 8.647



Zuschauern bei. Von Anfang an war die Stimmung dezent aggressiv, sowohl vor als auch während des Spiels gab es einige Aktionen, die wieder die ein oder andere Schlagzeile hervorgerufen haben. Sogar für eine kulinarische Versorgung des angrenzenden A-Blocks wurde gesorgt. Der Support war wirklich überragend und man merkte, dass jeder Bock auf diese Partie hatte. Immerhin sprang der allseits

bekannte Funke auch auf die Mannschaft über. Einer anfänglichen Druckphase von Zwickau hielt Energie stand, ehe Pronichev im richtigen Moment traf. In der Schlussphase machte



Shcherbakovski den Deckel drauf und der nunmehr 6. Sieg in Folge konnte auf unser Konto gebucht werden. Hoffen wir, dass diese Form noch lange bestehen bleibt!

(Scanne den Code, um auf unsere Instagram-Seite zu kommen!)

@ULTIMARAKA02